

Pressemitteilung

Zürich, 5. Dezember 2018

IST3 vor Erwerb einer Minderheitsbeteiligung am Fibre-to-the-Home-Geschäft von Altice France

Die IST3 Investmentstiftung (IST3) investiert gemeinsam mit Allianz Capital Partners in einen 49.99% Anteil an SFR FttH, eine durch Altice France zu gründende Gesellschaft, die sowohl die bestehenden als auch die sich im Ausbau befindlichen Aktivitäten von Altice France im Bereich Fibre-to-the-Home (FttH) bündelt. Die Transaktion unterliegt regulatorischen Zustimmungen und soll im 1. Quartal 2019 vollzogen werden.

Allianz Capital Partners (ACP) hat sich zu einem Konsortium mit OMERS Infrastructure und AXA IM – Real Assets zusammengeschlossen. Dieses hat eine Exklusivitätsvereinbarung mit dem Verkäufer Altice France über eine Beteiligung an SFR FttH unterzeichnet. SFR FttH bietet Glasfaseranschlüsse für nahezu fünf Millionen Haushalte in wenig- und mitteldichtbesiedelten Gebieten Frankreichs. Die entsprechenden Rechte für den Bau der Glasfasernetze sind gesichert. Bis Ende dieses Jahres ist der Ausbau von rund einer Million Haushalten vorgesehen. Der Ausbau weiterer vier Millionen Haushalte wird mittelfristig realisiert. Damit entsteht mit SFR FttH der grösste alternative Anbieter von FttH-Infrastruktur in Frankreich. IST3 beteiligt sich über die Anlagegruppe IST3 Infrastruktur Global (IST3 IG) an der Transaktion.

Markus Anliker, Geschäftsführer der IST3, zeigt sich hocherfreut über die Transaktion: "Eine gemeinsame Direktinvestition mit einem hochkarätigen und gleichgesinnten Partner wie Allianz Capital Partners (ACP) ist ein wichtiger Meilenstein für IST3 IG und trägt signifikant zum weiteren Ausbau der Anlagegruppe bei. Wir sind sehr erfreut, Teil eines derart starken Konsortiums zu sein. Durch diese Investition wird das bestehende Infrastrukturportfolio von IST3 IG weiter diversifiziert und um eine Anlage, die prognostizierbare, langfristige, risikoadjustierte Renditen verspricht, erweitert."

Die IST3 Investmentstiftung ist eine Anlagestiftung nach schweizerischem Recht und durch die Eidgenössische Aufsichtsbehörde für berufliche Vorsorge (OAK BV) reguliert. IST3 ist Teil der IST Investmentstiftung, die 1967 gegründet wurde und insgesamt rund CHF 9 Mrd. an Vorsorgekapital von mehr als 500 Schweizer Pensionskassen verwaltet. Die IST Investmentstiftung bietet transparente, kosteneffiziente und erstklassige Anlagelösungen im traditionellen und alternativen Spektrum. Im Rahmen des alternativen Anlageangebots der IST zielt IST3 IG, die direkte Infrastrukturanlagestrategie der IST3, darauf ab, Schweizer Pensionskassenkapital zu bündeln, um diversifiziert in Infrastrukturanlagen in OECD-Ländern zu investieren. IST3 IG verfolgt eine langfristige Anlagestrategie in Kern-Infrastrukturprojekte mit möglichst visiblen und stabilen Cashflows.

Pressekontakt:

Henning Buller, Marketing IST3 Investmentstiftung Telefon +41 44 455 37 05, Fax +41 44 455 37 01, E-Mail: henning.buller@istfunds.ch